

PREMIER PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Quotidienne.
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS.....\$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.50
POUR L'ETRANGER.....\$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.35
Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PREMIER PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Hebdomadaire.
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS.....\$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER.....\$4.00 \$2.00 \$1.35 \$1.05
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abeylle de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE, PRO ARIS ET FOCIS, SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 24 JUN 1899. Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS HER PUBLISHING CO., LIMITED
Bureaux: 393 rue de Chartres.
Entre Conti et Bienville.

Registered at the Post Office at New Orleans, La., as Second Class Matter.
POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles Etrangères.

Les Américains harrassés par Aguinaldo.

Manille, 23 juin, 11 h. 20 du matin.—Aguinaldo ne semble pas être satisfait de la tentative faite par les insurgés de reprendre San Fernando. La nuit dernière, ses hommes ont tué deux soldats du 17^e régiment.

Les troupes de McArthur sont sans cesse en alerte, pour repousser les attaques des rebelles; ils dorment sur leurs armes. Le général espère que les Philippines lui offriront une autre chance de bataille rangée, ce que désirent ardemment les troupes, quand même elles auraient à traverser les marécages pour aller trouver l'ennemi.

Le croiseur Baltimore s'est récemment échoué à Pinar Engana; mais les natifs n'osent pas s'approcher.

Envoi de troupes anglaises à Oaptown.

Londres, 23 juin.—Le régiment du Shropshire a reçu l'ordre de se tenir prêt à embarquer sans délai pour Oaptown.

Herr Von Buelow créé Comte.

Berlin, 24 juin.—L'empereur Guillaume a conféré le titre de comte au ministre des affaires étrangères, Herr von Buelow.

Destruction de la Station des Lépreux.

Victoria, Col. Brit., 23 juin.—On a reçu la nouvelle de la destruction, par le feu, de la station des lépreux, de l'île D'Arcey, où un lépreux est mort; un autre succombera aux blessures qu'il a reçues.

Pendaison.

Hamilton, Ont., 23 juin.—Benjamin Parrott a été pendu, ici, ce matin, pour avoir assassiné sa mère. Il n'a manifesté aucune crainte sur l'échafaud. Il laisse une confession.

Arrivée du câble des Etats-Unis sur le Booker à Singapore.

Singapore, Strait Settlement, 22 juin.—Le navire du câble des Etats-Unis Booker, parti de N. Y., le 1er mai, pour Manille, est arrivé, ici, hier.

La question des affaires de l'Alaska.

Londres, 23 juin.—Les fonctionnaires du Bureau des affaires étrangères ont envoyé, ce matin, à M. Jos. Choate, ambassadeur des Etats-Unis, un memorandum approuvant formellement la convention provisoire adoptée à propos de la question des frontières de l'Alaska.

Mort de M. D. E. Bourgeois, de la Nouvelle-Orléans.

Londres, 22 juin.—M. D. E. Bourgeois, de la Nouvelle-Orléans, est mort, hier matin, à Chester Terrace. C'était un ami personnel de l'ambassadeur Choate, qui va prendre des mesures pour faire transporter ses restes aux Etats-Unis.

La Situation dans la Colonie du Cap.

Londres, 23 juin.—Une dépêche de Ville du Cap, au "Outlook", dit que la situation est très tendue. Les affaires sont paralysées. On demande à grands cris que l'Angleterre règle cette affaire, le plus tôt possible. La ligue n'éprouvera aucune difficulté à empêcher les meetings qui soutiennent Sir Alfred Milner. On s'attache à ne pas embarrasser les autorités impériales. Le gouvernement d'Orange demande au Transvaal de faire quelques autres concessions. Une grande partie de la population déclare que les propositions de franchises faites par Sir Alfred Milner doivent être regardées comme non avenues, tant que l'on n'accordera pas aux 12 millions de la région d'Antipode. Autrement il sera impossible de choisir de véritables représentants.

DANS L'ILE DE CUBA.

La Havane, Cuba, 23 juin.—Le plus important événement mondial depuis l'occupation américaine a eu lieu hier soir. Mme Rathbone, femme du directeur des postes, le major R. C. Rathbone, a donné un bal auquel plus de cinquante personnes assistaient. L'élite des sociétés américaine, espagnole et cubaine se trouvait dans les salons de Mme Rathbone. A 8 heures, l'alcide a désarmé les gardes particuliers de la gare aux marchands, le chemin de fer Central, et M. Pearson, surintendant, a protesté. Il tiendra la ville responsable des pertes qui résulteront de cette mesure. Une pluie diluvienne a détruit de grandes quantités de tabac et de légumes à Guanajibes. Une maison a été renversée et une jeune femme a été tuée. Cent soixante-treize soldats cubains ont reçu l'indemnité de \$75 chacun à Santa Clara, mais il est presque impossible de continuer le paiement, à cause des déficiences des listes. Pour un soldat payé trente sont renvoyés.

Salon de Lunch et de Crème de Lait

Le salon de lunch et de crème de lait est ouvert tous les jours.

NORMANDIE.

Un incendie a éclaté à Barentin, Normandie, le 23 juin. Les pertes sont évaluées à 100,000 francs.



Cinq lions domptés par une cigogne.

Dans la ménagerie du baron Stein, un amateur de Duppeldorf, Allemagne, cinq lions et une cigogne vivent en paix dans une cage. Mais cette paix n'a été établie qu'après une lutte pour la suprématie. Les lions ont été introduits un par un dans la cage de l'oiseau. Quelques-uns ont aussitôt montré des velléités belliqueuses, mais la cigogne a planté son long bec dans leurs museaux tendres, et les grands animaux se sont soumis, abandonnant la souveraineté à l'oiseau.

A LA CONFERENCE DE PAIX.

La question des armements.

La Haye, Hollande, 23 juin.—M. de Staal, président de la conférence de paix, a présenté aujourd'hui, à une séance de la commission, le projet russe tendant à un arrêt des armements. Il a donné lecture d'une adresse dans laquelle il rejette toute intention de proposer une réduction des armements actuels. Mais il a ajouté que, dans son opinion, s'il était possible de s'entendre sur un arrêt, une réduction s'imposerait promptement. Toutes les puissances, a dit M. de Staal, ont conféré avec le tsar relativement aux armements considérables engagés par la paix armée. Il a ajouté qu'il leur faisait aujourd'hui appel pour mettre un terme à cette paix armée qui, a-t-il affirmé, coûtait plus cher qu'une guerre formidabile. Le colonel Muenstein, de la délégation autrichienne, a proposé que les puissances s'entendissent pour ne pas augmenter leurs forces militaires actuelles, à l'exception de leur effectif colonial, et leur budget militaire. Cet amendement et la proposition de M. de Staal seront imprimés et distribués aux membres de la conférence. Ils seront discutés lundi prochain. Une proposition tendant à un arrêt dans les armements maritimes sera présentée, plus tard.

Entre Turcs.

La Haye, Hollande, 23 juin.—A la suite du refus d'Ahmed Reza Bey, du parti de jeunes Turcs, de se battre en duel avec Richid Bey, secrétaire de Turkham Pachia, chef de la délégation turque à la conférence de paix, Amoghian, un Arménien qui a été un des orateurs à la réunion des membres du parti des jeunes Turcs, a envoyé au "Vaterland" une lettre dans laquelle il nie certaines remarques qui lui sont attribuées, mais accepte néanmoins le cartel que Riza Bey a refusé sous prétexte que le duel est illégal en Hollande. Cet incident excite un vif intérêt dans toutes les classes de la société.

Conférence à Berlin.

Berlin, Allemagne, 23 juin.—Le ministre des finances du Mexique, Senor J. L. Limantour, a eu aujourd'hui une conférence avec le prince de Hohenlohe, chancelier de l'empire, et le baron Von Buelow, ministre des affaires étrangères.

INSTALLATION

Des nouveaux ministres français.

Paris, France, 23 juin.—Les nouveaux ministres sont entrés en fonctions aujourd'hui. Le préfet de police a eu une longue entrevue avec le président du conseil, M. Waldeck-Rousseau, à qui, affirme-t-on, il a remis sa démission. Les républicains progressistes se sont réunis sous la présidence de M. Méline. Une diversité considérable d'opinions s'est manifestée. Une faction a décidé de combattre le cabinet à cause de la présence de M. Millerand. Les députés socialistes sont également divisés au sujet de la présence du général de Gallifet dans le ministère. Certains membres ont décidé de fonder un nouveau groupe sous le nom de "socialistes révolutionnaires". A la réunion des progressistes un comité a été nommé pour conférer avec les autres groupes hostiles au nouveau cabinet, dans le but de former une coalition en opposition. Notification est déjà faite de nombreuses interpellations lundi prochain.

Nouvelles Américaines

Mort d'Abram Gould.

St-Louis, Missouri, 23 juin.—Une dépêche de Salem, N. H., annonce la mort dans cette ville, la nuit dernière, d'Abram Gould, frère de Jay Gould, qui fut pendant de nombreuses années agent d'achats pour la compagnie de chemin de fer du Missouri Pacific and Iron Mountain.

Le nouveau Consul de l'Angleterre à Samoa.

Wellington, N. Z., 23 juin.—Le major Nair, juge de la compagnie des terres de la Nouvelle Zélande, a été nommé Consul de la Grande Bretagne, à Samoa.

Construction d'une cale sèche à l'arsenal de League Island.

Washington, 23 juin.—Le département de la marine demande aujourd'hui par voie d'annonce des soumissions pour la construction d'une cale sèche à l'arsenal de League Island, construction autorisée par la loi du 4 mai 1898. Le cahier des charges est semblable à celui de la cale sèche de Mare Island, pour la construction duquel les soumissions ont été ouvertes il y a deux semaines. Les soumissions doivent couvrir la construction complète de la cale sèche, de façon qu'on puisse l'utiliser immédiatement après la livraison. Les entrepreneurs devront en terminer la construction en trente mois.

Les obsèques du lieutenant Lansdale.

San Francisco, Californie, 23 juin.—Les obsèques du lieutenant Philip Van Horne Lansdale, tué à Samoa dans un engagement avec les natifs, ont eu lieu aujourd'hui à l'église épiscopale St-Luke. L'évêque Moreland a prononcé l'épithèque funèbre. L'église était foulée d'amis du défunt. L'armée et la marine étaient largement représentées. Le corps du brave lieutenant a quitté le croiseur Philadelphia avec une escorte semblable à celle qui l'accompagnait hier les restes de l'enseigne Monaghan. Des drapeaux américains et anglais étaient à mi-mât à beaucoup d'endroits, particulièrement sur les quais. Le corps du lieutenant Lansdale a été inhumé au cimetière de Cypress Lawn.

Délai dans la construction du croiseur Albany.

Washington, 23 juin.—Le département de la marine a reçu de la compagnie Armstrong, d'Angleterre, une lettre annonçant que l'incendie récent de sa fabrique de canons à Newcastle retardera la livraison du croiseur Albany, un bâtiment acheté au gouvernement du Brésil par les autorités de Washington juste avant la déclaration de guerre à l'Espagne. Cet incendie a détruit des armes et des appareils électriques d'une valeur de \$1,000,000. Quelques uns de ces appareils étaient destinés à l'Albany. La lettre ne contient pas d'informations précises sur la longueur du délai, et on attend d'autres détails d'ici peu. L'Albany devait être prêt à prendre la mer le 1er octobre prochain.

Mort de Mme Thos Martin.

Little Rock, Ark., 22 juin.—Mme Thomas B. Martin, femme du chancelier Martin, de la cour de Palaski, a été tuée au milieu d'un accident provoqué par des chevaux qui se sont emportés. C'était le chancelier Martin qui conduisait; il a été jeté à bas de la voiture, mais n'a pas été blessé dangereusement.

Odiux actes de cruauté.

Greensboro, Caroline du Nord, 23 juin.—Les citoyens de Stockdale ont écrit au maire Taylor d'engager des avocats pour la poursuite contre deux frères nommés Meadows, et un docteur White, du comté de Rockingham, que l'on accuse d'actes de cruauté. Les deux frères avaient engagé comme commis deux enfants de 12 ans environ, un blanc et un noir. Ils les ont tant maltraités, que les deux jeunes garçons se sont enfuis, il y a quelques jours. Les frères Meadows se sont mis à leur poursuite. Après les avoir retrouvés, ils les ont battus sans aucune pitié, ils les ont attelés à une voiture et les ont forcés à la traîner, pendant plusieurs milles, dans la direction de leur maison. Pendant tout le trajet, qui a duré plus d'une heure, ils n'ont cessé de les battre à coups de fouet. Les deux malheureux enfants sont tombés, épuisés. Le blanc est mourant. Les frères Meadows ont été arrêtés.

Opinion du sénateur Foraker sur la guerre aux Philippines.

New York, 23 juin.—Le sénateur des Etats-Unis, Foraker, de l'Ohio, qui est arrivé, hier, au Waldorf-Astoria, a dit, en conversation: "Nous avons aux Philippines une affaire beaucoup plus grave que nous ne le pensions. Je ne crois pas tous les racontars de nos journaux vont chercher au département de la guerre. Je connais l'affaire. S'il faut plus d'hommes et plus d'argent, le congrès votera tout ce qui est nécessaire; mais la guerre n'est vraiment pas populaire. Le président Everest a déclaré que la compagnie ferait marcher ses chars et ne voulait plus avoir rien à faire avec les grévistes. Le directeur de la police Barnett a dit, de son côté. Nous attendons les événements; mais nous nous préparons à tout éventualité. Nous n'épargnerons rien pour prévenir le retour des troubles qui ont eu lieu. Nous n'avons pas une police assez considérable. Je ne sais s'il faudra faire appel à la milice."

Etat sérieux de la grève à Cleveland.

Cleveland, Ohio, 23 juin.—Le rejet, par le mass meeting des grévistes des chemins de fer de rue, des termes proposés par le comité, donne une toute autre tournure à la situation. Les autorités civiles s'apprentent à maintenir l'ordre, en cas qu'il soit troublé. Le bureau de contrôle est maintenant en séance, afin de prendre des mesures pour sauver les intérêts de la compagnie. Le président Everest a déclaré que la compagnie ferait marcher ses chars et ne voulait plus avoir rien à faire avec les grévistes. Le directeur de la police Barnett a dit, de son côté. Nous attendons les événements; mais nous nous préparons à tout éventualité. Nous n'épargnerons rien pour prévenir le retour des troubles qui ont eu lieu. Nous n'avons pas une police assez considérable. Je ne sais s'il faudra faire appel à la milice."

La fièvre jaune à Cuba.

New York, 23 juin.—Le Dr A. H. Doty, officier de santé du port, pense qu'il y a, parmi les troupes de Cuba, plus de cas de fièvre jaune qu'on ne le dit au département de la guerre. Depuis six mois, dit-il, 6,000 hommes sont revenus de Cuba et plus de 8,000 en reviennent, durant les deux mois qui vont suivre. Il propose de prendre des précautions toutes spéciales. Les navires qui viennent de Cuba sont mis en quarantaine jusqu'à ce qu'ils aient été lavés, nettoyés et fumigés. Les passagers qui ne sont pas porteurs de certificats d'acclimatation sont retenus cinq jours, à partir de l'époque où ils ont quitté Cuba. C'est ce que l'on appelle la période d'incubation pour la fièvre jaune. Si la fièvre jaune devient épidémique à Cuba, il faudra établir des règlements plus stricts encore.

Un divorcé de 103 ans.

Columbus, Ohio, 23 juin.—Geo. Wray, âgé de 103 ans, a obtenu du juge Hord le divorce contre Susan G. Wray, âgée de 30 ans. Wray est venu dans le comté avec son père au commencement du siècle. Il est allé s'établir dans l'Indiana où il a vécu jusqu'à ce qu'il vint s'établir récemment à Indianapolis. Wray a été marié 4 fois, et a survécu à 3 femmes.

Les cantines dans l'armée.

Washington, 23 juin.—Au sujet de la question du maintien des cantines dans les postes de l'armée des Etats-Unis, le sous secrétaire de la guerre a dit aujourd'hui qu'en ce qui concernait le département elle était réglée en faveur du maintien du système actuel. Quand cette question fut soulevée à propos du camp Meade, il a été reconnu qu'à tous les points de vue les cantines de l'armée étaient infiniment préférables aux cabarets de bas étage établis autour des postes. Les règlements des cantines sont soigneusement définis, et l'intervention des autorités n'est nullement nécessaire.

Le nouveau Consul de l'Angleterre à Samoa.

Wellington, N. Z., 23 juin.—Le major Nair, juge de la compagnie des terres de la Nouvelle Zélande, a été nommé Consul de la Grande Bretagne, à Samoa.

Du Gaz à bon marché comme Combustible.
12 1-2 CENTS LES CENT PIEDS.
Vous servez-vous d'un Poêle à Gaz?
Non, pourquoi? Avez-vous peur du prix?
12 1-2 cents les cent pieds arrange cela.
BUREAU DE LA NEW ORLEANS GAS LIGHT CO.—A partir du 1er juillet 1899, le prix du GAZ DE CHAUFFAGE sera de \$1.30 les 100 pieds cubes par mois pour les paiements prompts.
POÊLES A GAZ de toutes sortes à vendre au Bureau de la Compagnie, prix \$15.00, \$16.50 et \$18.00. POÊLES GRATUITEMENT.
DUNCAN JONES, Secrétaire.
23 juin—au, 1er juillet